

Résolu: Que ledit rapport soit adopté. (MM. les échevins Leclaire et Proulx dissidents).

12.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer un virement de \$900,

M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin STEARNS,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, Payette, Lemay, DeSerres, Marchand et Proulx.—24.

Contre: Lavallée, Couture, Bastien, Leclaire, Paquin, Duquette et Major.—7.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

13.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'adopter un contrat pour la fourniture de soupapes,

M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin VALLIERES, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit amendé de façon à adjuger à M. J.-W. Pyke, sujet à l'approbation de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, le contrat pour la fourniture de 100 soupapes Pagé, à \$8.75 l'une, comprenant la pose.

Ledit amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, St-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Stearns et Payette.—11.

Contre: Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette et Major.—18.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La motion principale étant soumise aux voix, elle est affirmativée par la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence,

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ST-DENIS,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BEAUSSET,
Sous-Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 19 septembre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Lemay, Stearns, Lévy, Sauvageau et Bumbray.

—M. l'échevin Carter se présente devant la Commission et se plaint du manque de pression de l'eau à son domicile, rue Crescent, comme chez ses voisins. Il déclare qu'il est important de remédier à cet état de chose, l'eau manquant à tel point qu'en certains endroits elle ne suffit même pas aux cabinets d'aisance.

Le surintendant explique que, dans les rues Crescent, Bishop et Mackay, l'eau est fournie par des conduites à bout mort, parce qu'entre les rues de la Montagne et Guy, sur la rue Sherbrooke, il n'y a pas de conduites-matresses dépendant du bas niveau auxquelles puissent se connecter les tuyaux de service des rues Crescent, Mackay et Bishop, de manière à établir un circuit. La pose d'une conduite-maitresse de 12" rue Sherbrooke, ainsi que la connection de cette conduite avec les tuyaux des rues dont il est question, coûterait environ \$4,500.

Après quelque discussion, il est

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Leclaire and Proulx dissenting.)

12.—The order of the day being read to consider a report from the Police Committee, to vary a sum of \$900,

Ald. ST. DENIS moved, seconded by Ald. STEARNS.

"That said report be adopted."

The Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe, (N.), Stearns, Payette, Lemay, DeSerres, Marchand, Proulx.—24.

Nays: Lavallée, Couture, Bastien, Leclaire, Paquin, Duquette, Major.—7.

So it was carried and, it was

Resolved: Accordingly.

13.—The order of the day being read to consider a report from the Fire and Light Committee to award contract for valves,

Ald. DAGENAIS moved, seconded by Ald. DUQUETTE.

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. VALLIERES,

"That said report be amended so as to award the contract for 100 Pagé Valves at \$8.75 (including cost of installation) to J. W. Pyke, subject to the approval of the Chief of the Fire Department."

Said amendment being put the Council divided:

Yeas: Vallières, St. Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames Stearns, Payette.—11.

Nays: Larivière, Dagenais, Lavallée, Robillard, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, Lapointe, (N.), Lemay, Couture, DeSerres, Bastien, Leclaire, Proulx, Paquin, Duquette, Major.—18.

So it passed in the negative

The main motion being put it was carried on the same division reversed, and it was

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ST. DENIS,

The Council adjourned.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Meeting of the 19th September.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lemay, Stearns, Lévy, Sauvageau, Bumbray.

Ald. Carter appeared before the Committee and complained of the low pressure of water at his residence in Crescent street; the same state of affairs applying to all his neighbors. He stated that something would have to be done to improve the pressure as, at present, some of the houses had not sufficient water to flush the closets.

The superintendent explained that the pipes in Crescent, Bishop and Mackay streets, are all dead ends there being no low level main in Sherbrooke street from Mountain to Guy streets, to connect them so as to form a circuit. The cost of laying a 12" main in Sherbrooke street and connect the above streets, would be about \$4,500.

After some discussion it was:—